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　皆さん、こんにちは。本日は役員理事会がありました。
その中で新入会員の承認がございます。㈱うすい百
貨店社長の横江良司さん。職業分類は百貨店、入会はよろしいでしょう
か。（拍手承認）
　去る8月28日にRLIの研修がユラックス熱海で行われました。当クラ
ブからはお手伝いの要請がありまして、石井君・幕田君・橋本謙一君
に一生懸命手伝って頂きました。誠にありがとうございました。
　アメリカがアルテミス計画を発表しました。8月29日に第一弾としてロケ
ットを月に向けて発射する予定が9月4日に延期になりましたが、これはア
ポロ計画以来で、人類が月に立ち、月の軌道を回る宇宙ステーションを
作るということを目標に、新しい計画として発表されました。予定は2025
年にまた着陸をするという形で現在進んでいる様です。かつてのアポロ
計画ですが、1961年から始まり、1969年にアポロ11号が月に着陸しま
した。その後、5回の着陸をしてアポロ計画は72年頃に終わりました。
トランジスターラジオやテレビは真空管の時代で、コンピューターも無く通
信施設も今ほどの発達は無い中で行ったということで、今でもハリウッド
で撮影したんじゃないかと囁かれております。1969年と言いますと、東
大の安田講堂事件、ウッドストック、住友銀行で初めてキャッシュディス
ペンサーが使われたり、野球では三沢高校が松山商と0–0で再試合で
負けたと。私としましては本当に月にまた人類が立つというのを3年後、
楽しみに待っていたいと思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　猪苗代の水草の件ですが、郡山RCとしてはやりま
せん。ただ保土谷化学さんで10月15日、20名ほど
参加していただけるということで、私と会長とで水草を取って来ますので、
私も行きたいという方がいれば、私の方にお声がけ頂ければと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　RLIは長い一日でしたが、色んな意味で勉強になり
まして、初心に帰ることができました。本当に勉強にな
るセミナーです。是非皆様の参加、特に新しい会員の方、参加して勉
強して頂ければいいのではないかと思っております。

菅野秀士 エレクト

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
　若狭さん、卓話宜しくお願いします。 佐藤尚宏君
◎今日は第8回例会です。宜しくお願いします。また、若狭支店長の卓
話楽しみに！ 橋本　勝君

◎米国株リセッション入りの絶好の買場来るのか？ 大和証券若狭支店長
様の卓話、楽しみにしております。 初瀬照夫君

◎若狭支店長、本日の卓話宜しくお願い致します。楽しみにしております。
 山口　仁君、中原喜範君、柿木田修君
◎誕生日祝い、ありがとうございます。 福内浩明君
◎結婚祝い、ありがとうございます。本日も宜しくお願いします。
 早乙女充宏君
◎アメリカ同時多発テロの前日（2001年9月10日）に新婚旅行でアメリ
カ上空を飛んでいました。あの時、私の乗った飛行機がハイジャックさ
れていたら、私がツインタワーに突っ込んでいたかもしれません。

 武居厚志君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 100名　出席／ 61名　欠席／ 39名
出席率／ 61％　前回修正率／ 66.29％
他クラブ出席／ 6名

出席報告 有賀隆宏 委員長

プログラム紹介

　本日の卓話は大和証券㈱郡山支店の支店長、若
狭秀則君にお願いをしております。若狭君は本年4月14日に入会をされ
ております。自己紹介と業界の話題などを聞かせて頂けると思います。
宜しくお願いします。

山口　仁 委員長

大和証券㈱ 郡山支店
　　　　支店長　若狭秀則君

会員卓話
「自己紹介」

　私は1971年に岡山県倉敷市で生まれました。倉敷と言いますと大原美
術館や美観地区に代表される観光地はありますが、私は海沿いの小さな
村で生まれました。祖父は造り酒屋をやっておりましたが、父は次男だった
のでサラリーマンで東京に転勤になり、私も生まれたばかりで東京に行って
おりますので岡山の記憶は殆どありません。東京に引っ越しした先が東中
野で、東中野小学校を卒業し、中野区立第三中学校に進学します。私
はその後、東京都立大泉高校に進学致します。この学校は校則とか制服
とかない自由な学校で、大学みたいなところでした。バイクで通学してもお
とがめなしですし、近所の喫茶店で授業をサボったりしても全然大丈夫で、
先生も何も言わない、本当に自由な学校でしたが、かと言って荒れた学校
ではなくて進学校でした。自由で楽しい高校生活を送ったものですから、
私は大学受験に失敗しまして、浪人の末、早稲田大学に入学します。大
学時代は勉強というよりはどちらかというとアルバイトと一人旅に熱中しまし
た。アルバイトはテレビ局（フジテレビ）で夕方のニュース番組の取材、ロ
ケの手伝いをやっていました。有名人やスポーツ選手に会えるので、凄く
刺激的で楽しかったのを覚えています。そのアルバイトに明け暮れる一方、
その稼いだお金を一人旅に使っていました。リュックサック一つで放浪する
というものに憧れて旅行をしておりました。夏休みを使って行きと帰りの飛行
機だけ予約をして、行った先で全て考える。その場で日本円を色んな通貨
に換えながら旅行をして行くというのをやっておりました。色んな所に行きまし
たが、どこに行っても一人で居ましたので、最初は身振り手振りなんですが、
2ケ月ほど経つと、帰る頃は英語が流ちょうに喋れるようになります。ちゃんと
向こうで友達も出来たりします。しかし、帰って来たらすぐ英語を全部忘れ
てしまい、また翌年行く時に同じことを繰り返すということをやっておりました。
　1996年に大和証券に入社致します。最初の配属先は横浜駅西口支店
でした。同期が5人配属され、新規開拓の競争をさせられておりました。
当時証券会社はバブル崩壊の後遺症で、新規開拓で新入社員が営業に
来ても相手にして貰えない。非常に難しい仕事に就いてしまったなと思って
おりました。さらに翌年、山一證券の破綻があり、その翌日に出社した時
に状況は変わっており、既に大和証券は次に潰れるという噂が流れていて、
月曜日の朝から株価がどんどん下がり始めました。そして山一証券が潰れ
たのにもかかわらず、我々がお客様に毎日怒声を浴びせられるような毎日に
なりました。
　次に川口支店に転勤になりました。ここで妻と出会い、今は二人の娘を
授かることができました。その後私は本店営業部に異動になります。異動

RLI報告

　RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）は、ワンセッ
ションが50分、高校や中学校の授業の感じで、コの字型に参加者が
座ります。そしてディスカッションリーダーがテーマに沿って色 と々質問をし
ていくわけです。自分の考えを色 と々発言して頂くというスタイルでやって
おります。今回は5年目に入り、パート1・2・3とこれから続くわけですが、
参加者が42名でした。今まではこれから会長を受けられるエレクトやクラ
ブ幹事の方 と々か、そういった方が対象としては多かったのですが、入っ
て間もない方も十分に楽しめる。気づきもありますし、色んなことが分かり
ますので、是非ともお時間をお作り頂いてご参加頂ければと思います。

石黒秀司 パストガバナー

した途端2008年のリーマンショックになります。通常我々が扱う有価証券は
必ず値段があります。その値段が上がったり下がったりで、お客様が儲か
ったり損したりとなるのですが、あの時はマーケットから売りたい人も買いた
い人も誰もいなくなってしまうということが起きました。そうすると本来あるべき
値段が消えてなくなります。値段がなくなるとどうやっても商売ができない、
この時は資本市場そのものが消えてなくなってしまうんじゃないかという恐怖
感の中で仕事をしました。このリーマンショックはパニック終息に半年かかり、
結構長かったなと感じました。
　その後私は2011年に仙台支店に転勤になり、3.11東日本大震災に居
合わせることになりました。私は3時に締め切りの商品がありまして、お客様
に必死にセールスをしている時に、突然地鳴りのような音がして、下からド
ンと突き上げられ、その直後机の引き出しが飛び出し、後ろの硝子が砕け
ました。ただこの地震も大変でしたが、子供がまだ小さかったので苦労しま
した。電気が一週間、水道が十日間、ガスが一カ月止まりました。お風呂
に入れないので、はじめは車で秋保温泉に家族を連れて行くんですけど、
暫くするとガソリンが入れられない。そこからは冷たい水を絞って拭くという
生活をし、お店が開かないのでオムツが買えなくなったりしました。
　次は、その仙台勤務を終えて、鎌倉支店に行きます。鎌倉支店は楽し
いことしかなく、その後東京の阿佐ヶ谷に行き、阿佐ヶ谷を経てこの郡山に
お邪魔させて頂くことになりました。色んな所に行かせて頂く中で、色んな
経験をさせて頂きましたし、その場その場の良い所を沢山見せて頂きました。
ここで郡山の皆様に自分が何ができるのか、何をすればお役に立てるのか
というのを考えながら日々 精進して行きたいと思っております。またここで良い
思い出ができると思いますので、是非皆様今後も宜しくお願い致します。
　当社はお陰様で今年5月1日に創立120周年を迎えました。我々郡山支
店は来年で70周年を迎えます。これまで支えて下さったお客様や株主の
皆様、地域の皆様、取引先の方 を々始め多くの方のご支援の賜ということ
で、心より感謝しております。産業構造のみならず社会全体が大きく変貌を
遂げていく中、今後も当社グループは変化をチャンスと捉え、全てのステー
クホルダーと明るい未来を築けるようサスティナブルで豊かな社会の実現、
新たな資金循環の仕組み作りにグループを挙げて取り組んで行きます。今
後とも大和証券を宜しくお願い致します。
　私見ですが、今、アメリカの金利がどんどん上がって来ています。上が
るとアメリカが不景気になる可能性が高いです。悪くなったよという時に投
資を始めるのをお勧めします。人より先んじるのであれば景気が悪くなったよ
と言い始めたら、そろそろ考えて頂くともしかしたら資産運用にお役に立てる
と思いますので、是非ご参考にして頂けたらと思います。

「ふくしまの高校生海外留学
　　　　　応援事業について
～朝河貫一に続く若者を育てよう～」
　朝河貫一顕彰協会代表理事
　東日本学院元代表　渡邊　剛氏

次 回 第10回例会
令和4年9月15日㈭
ゲスト卓話

〒980‒0811  仙台市青葉区一番町 4‒6‒1
仙台第一生命タワービル 14 階

アサヒビール㈱南東北支社
福島支社長 標　　裕　之

☎ 022‒261‒2219　　022‒212‒1067
〒963‒8005  郡山市清水台 1‒7‒23

㈲ か ね い
代表取締役 橋　本　謙　一

☎ 932‒0318　　932‒0319

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

　8月に延期になった納涼会を、9月22日㈭夜の6時からアサヒビール
園で開催したいと思っております。コロナの状況を勘案して実施するかを
会長と決定して実施したいと思っております。
　また、ゴルフコンペを10月19日㈬にグランディ那須白河で集合9時、
スタート9時29分で予定しています。皆さんのご参加を宜しくお願いしま
す。今月の17日にもグリーンアカデミーカントリー倶楽部で予定しておりま
す。まだまだ募集しておりますので参加を宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　2日／有賀隆宏君 12日／遠藤大助君、佐藤政弘君
16日／福内浩明君 24日／五十嵐酋平君
26日／佐藤修朗君、標　裕之君
27日／橋本半兵衛君

9月誕生日祝い

　1日／大槻　努君、早乙女充宏君
　8日／武居厚志君 　9日／松井洋介君
11日／前田宏一君 17日／大野勝久君
18日／阿部和博君 21日／神山英司君
25日／佐藤　聡君

9月結婚記念日祝い
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　去る8月28日にRLIの研修がユラックス熱海で行われました。当クラ
ブからはお手伝いの要請がありまして、石井君・幕田君・橋本謙一君
に一生懸命手伝って頂きました。誠にありがとうございました。
　アメリカがアルテミス計画を発表しました。8月29日に第一弾としてロケ
ットを月に向けて発射する予定が9月4日に延期になりましたが、これはア
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作るということを目標に、新しい計画として発表されました。予定は2025
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信施設も今ほどの発達は無い中で行ったということで、今でもハリウッド
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大の安田講堂事件、ウッドストック、住友銀行で初めてキャッシュディス
ペンサーが使われたり、野球では三沢高校が松山商と0–0で再試合で
負けたと。私としましては本当に月にまた人類が立つというのを3年後、
楽しみに待っていたいと思います。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　猪苗代の水草の件ですが、郡山RCとしてはやりま
せん。ただ保土谷化学さんで10月15日、20名ほど
参加していただけるということで、私と会長とで水草を取って来ますので、
私も行きたいという方がいれば、私の方にお声がけ頂ければと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　RLIは長い一日でしたが、色んな意味で勉強になり
まして、初心に帰ることができました。本当に勉強にな
るセミナーです。是非皆様の参加、特に新しい会員の方、参加して勉
強して頂ければいいのではないかと思っております。

菅野秀士 エレクト

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
　若狭さん、卓話宜しくお願いします。 佐藤尚宏君
◎今日は第8回例会です。宜しくお願いします。また、若狭支店長の卓
話楽しみに！ 橋本　勝君

◎米国株リセッション入りの絶好の買場来るのか？ 大和証券若狭支店長
様の卓話、楽しみにしております。 初瀬照夫君

◎若狭支店長、本日の卓話宜しくお願い致します。楽しみにしております。
 山口　仁君、中原喜範君、柿木田修君
◎誕生日祝い、ありがとうございます。 福内浩明君
◎結婚祝い、ありがとうございます。本日も宜しくお願いします。
 早乙女充宏君
◎アメリカ同時多発テロの前日（2001年9月10日）に新婚旅行でアメリ
カ上空を飛んでいました。あの時、私の乗った飛行機がハイジャックさ
れていたら、私がツインタワーに突っ込んでいたかもしれません。
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総員／ 100名　出席／ 61名　欠席／ 39名
出席率／ 61％　前回修正率／ 66.29％
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出席報告 有賀隆宏 委員長

プログラム紹介

　本日の卓話は大和証券㈱郡山支店の支店長、若
狭秀則君にお願いをしております。若狭君は本年4月14日に入会をされ
ております。自己紹介と業界の話題などを聞かせて頂けると思います。
宜しくお願いします。

山口　仁 委員長

大和証券㈱ 郡山支店
　　　　支店長　若狭秀則君

会員卓話
「自己紹介」

　私は1971年に岡山県倉敷市で生まれました。倉敷と言いますと大原美
術館や美観地区に代表される観光地はありますが、私は海沿いの小さな
村で生まれました。祖父は造り酒屋をやっておりましたが、父は次男だった
のでサラリーマンで東京に転勤になり、私も生まれたばかりで東京に行って
おりますので岡山の記憶は殆どありません。東京に引っ越しした先が東中
野で、東中野小学校を卒業し、中野区立第三中学校に進学します。私
はその後、東京都立大泉高校に進学致します。この学校は校則とか制服
とかない自由な学校で、大学みたいなところでした。バイクで通学してもお
とがめなしですし、近所の喫茶店で授業をサボったりしても全然大丈夫で、
先生も何も言わない、本当に自由な学校でしたが、かと言って荒れた学校
ではなくて進学校でした。自由で楽しい高校生活を送ったものですから、
私は大学受験に失敗しまして、浪人の末、早稲田大学に入学します。大
学時代は勉強というよりはどちらかというとアルバイトと一人旅に熱中しまし
た。アルバイトはテレビ局（フジテレビ）で夕方のニュース番組の取材、ロ
ケの手伝いをやっていました。有名人やスポーツ選手に会えるので、凄く
刺激的で楽しかったのを覚えています。そのアルバイトに明け暮れる一方、
その稼いだお金を一人旅に使っていました。リュックサック一つで放浪する
というものに憧れて旅行をしておりました。夏休みを使って行きと帰りの飛行
機だけ予約をして、行った先で全て考える。その場で日本円を色んな通貨
に換えながら旅行をして行くというのをやっておりました。色んな所に行きまし
たが、どこに行っても一人で居ましたので、最初は身振り手振りなんですが、
2ケ月ほど経つと、帰る頃は英語が流ちょうに喋れるようになります。ちゃんと
向こうで友達も出来たりします。しかし、帰って来たらすぐ英語を全部忘れ
てしまい、また翌年行く時に同じことを繰り返すということをやっておりました。
　1996年に大和証券に入社致します。最初の配属先は横浜駅西口支店
でした。同期が5人配属され、新規開拓の競争をさせられておりました。
当時証券会社はバブル崩壊の後遺症で、新規開拓で新入社員が営業に
来ても相手にして貰えない。非常に難しい仕事に就いてしまったなと思って
おりました。さらに翌年、山一證券の破綻があり、その翌日に出社した時
に状況は変わっており、既に大和証券は次に潰れるという噂が流れていて、
月曜日の朝から株価がどんどん下がり始めました。そして山一証券が潰れ
たのにもかかわらず、我々がお客様に毎日怒声を浴びせられるような毎日に
なりました。
　次に川口支店に転勤になりました。ここで妻と出会い、今は二人の娘を
授かることができました。その後私は本店営業部に異動になります。異動

RLI報告

　RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）は、ワンセッ
ションが50分、高校や中学校の授業の感じで、コの字型に参加者が
座ります。そしてディスカッションリーダーがテーマに沿って色 と々質問をし
ていくわけです。自分の考えを色 と々発言して頂くというスタイルでやって
おります。今回は5年目に入り、パート1・2・3とこれから続くわけですが、
参加者が42名でした。今まではこれから会長を受けられるエレクトやクラ
ブ幹事の方 と々か、そういった方が対象としては多かったのですが、入っ
て間もない方も十分に楽しめる。気づきもありますし、色んなことが分かり
ますので、是非ともお時間をお作り頂いてご参加頂ければと思います。

石黒秀司 パストガバナー

した途端2008年のリーマンショックになります。通常我々が扱う有価証券は
必ず値段があります。その値段が上がったり下がったりで、お客様が儲か
ったり損したりとなるのですが、あの時はマーケットから売りたい人も買いた
い人も誰もいなくなってしまうということが起きました。そうすると本来あるべき
値段が消えてなくなります。値段がなくなるとどうやっても商売ができない、
この時は資本市場そのものが消えてなくなってしまうんじゃないかという恐怖
感の中で仕事をしました。このリーマンショックはパニック終息に半年かかり、
結構長かったなと感じました。
　その後私は2011年に仙台支店に転勤になり、3.11東日本大震災に居
合わせることになりました。私は3時に締め切りの商品がありまして、お客様
に必死にセールスをしている時に、突然地鳴りのような音がして、下からド
ンと突き上げられ、その直後机の引き出しが飛び出し、後ろの硝子が砕け
ました。ただこの地震も大変でしたが、子供がまだ小さかったので苦労しま
した。電気が一週間、水道が十日間、ガスが一カ月止まりました。お風呂
に入れないので、はじめは車で秋保温泉に家族を連れて行くんですけど、
暫くするとガソリンが入れられない。そこからは冷たい水を絞って拭くという
生活をし、お店が開かないのでオムツが買えなくなったりしました。
　次は、その仙台勤務を終えて、鎌倉支店に行きます。鎌倉支店は楽し
いことしかなく、その後東京の阿佐ヶ谷に行き、阿佐ヶ谷を経てこの郡山に
お邪魔させて頂くことになりました。色んな所に行かせて頂く中で、色んな
経験をさせて頂きましたし、その場その場の良い所を沢山見せて頂きました。
ここで郡山の皆様に自分が何ができるのか、何をすればお役に立てるのか
というのを考えながら日々 精進して行きたいと思っております。またここで良い
思い出ができると思いますので、是非皆様今後も宜しくお願い致します。
　当社はお陰様で今年5月1日に創立120周年を迎えました。我々郡山支
店は来年で70周年を迎えます。これまで支えて下さったお客様や株主の
皆様、地域の皆様、取引先の方 を々始め多くの方のご支援の賜ということ
で、心より感謝しております。産業構造のみならず社会全体が大きく変貌を
遂げていく中、今後も当社グループは変化をチャンスと捉え、全てのステー
クホルダーと明るい未来を築けるようサスティナブルで豊かな社会の実現、
新たな資金循環の仕組み作りにグループを挙げて取り組んで行きます。今
後とも大和証券を宜しくお願い致します。
　私見ですが、今、アメリカの金利がどんどん上がって来ています。上が
るとアメリカが不景気になる可能性が高いです。悪くなったよという時に投
資を始めるのをお勧めします。人より先んじるのであれば景気が悪くなったよ
と言い始めたら、そろそろ考えて頂くともしかしたら資産運用にお役に立てる
と思いますので、是非ご参考にして頂けたらと思います。

「ふくしまの高校生海外留学
　　　　　応援事業について
～朝河貫一に続く若者を育てよう～」
　朝河貫一顕彰協会代表理事
　東日本学院元代表　渡邊　剛氏

次 回 第10回例会
令和4年9月15日㈭
ゲスト卓話

〒980‒0811  仙台市青葉区一番町 4‒6‒1
仙台第一生命タワービル 14 階

アサヒビール㈱南東北支社
福島支社長 標　　裕　之

☎ 022‒261‒2219　　022‒212‒1067
〒963‒8005  郡山市清水台 1‒7‒23

㈲ か ね い
代表取締役 橋　本　謙　一

☎ 932‒0318　　932‒0319

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房君ロータリー情報委員長

　8月に延期になった納涼会を、9月22日㈭夜の6時からアサヒビール
園で開催したいと思っております。コロナの状況を勘案して実施するかを
会長と決定して実施したいと思っております。
　また、ゴルフコンペを10月19日㈬にグランディ那須白河で集合9時、
スタート9時29分で予定しています。皆さんのご参加を宜しくお願いしま
す。今月の17日にもグリーンアカデミーカントリー倶楽部で予定しておりま
す。まだまだ募集しておりますので参加を宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　2日／有賀隆宏君 12日／遠藤大助君、佐藤政弘君
16日／福内浩明君 24日／五十嵐酋平君
26日／佐藤修朗君、標　裕之君
27日／橋本半兵衛君

9月誕生日祝い

　1日／大槻　努君、早乙女充宏君
　8日／武居厚志君 　9日／松井洋介君
11日／前田宏一君 17日／大野勝久君
18日／阿部和博君 21日／神山英司君
25日／佐藤　聡君

9月結婚記念日祝い


